

transcripción del video de Corina Machado

Quiero agradecerle al eurodiputado Jordi Cañas y a todos los miembros de la delegación de la Unión Europea para las relaciones con Mercosur por esta enorme oportunidad que me dan hoy, sobre todo tomando en cuenta que es última reunión de esta legislatura en víspera de las próximas elecciones del parlamento europeo.

Sabemos lo importante que es la causa democrática venezolana para el parlamento europeo.

Durante todos estos años nos han demostrado con sus acciones, con sus voces, esa solidaridad y ese acompañamiento y fuerza a la lucha de los venezolanos.

Sabemos que tienen muchísima conciencia de lo que representa las elecciones presidenciales 28 de julio en solo 111 días a partir de hoy.

Porque, además, el pueblo de Venezuela, a pesar de la devastadora situación económica, social, y de persecución política y violaciones de los derechos humanos, nos hemos levantado a una sola voz, y con las elecciones primarias del 22 de octubre dimos un testimonio realmente heroico y cívico de lo que estamos dispuestos a hacer para avanzar por una transición a la democracia producto de unas elecciones presidenciales.

Con una participación de casi 3 millones de venezolanos hemos logrado una fuerza enorme y liderazgo legitimado de cara a este proceso electoral.

El régimen sabe que en unas elecciones competitivas estaría absolutamente derrotado y por ello ha comenzado a poner una cantidad de obstáculos al

cumplimiento del acuerdo de Barbados que establece el marco en el cual estas elecciones deben tener lugar.

Por una parte, no se ha permitido que se inscriban de manera fluida los venezolanos en el exterior, más de 4 millones venezolanos que tienen en derecho a votar.

Los consulados no están operando de manera efectiva, abierta, continua, de manera que esto no ha logrado el efecto que necesitamos para que puedan participar los venezolanos en nuestra diáspora.

Por otra parte, lo mismo está ocurriendo internamente. No se ha cumplido lo que se había establecido se había ofrecido en cuanto a la apertura del registro electoral para que más de 3 millones de jóvenes venezolanos puedan inscribirse para votar por primera vez.

Igualmente, el proceso electoral, no se conoce aún en gaceta electoral el cronograma el cual fue unilateralmente impuesto y en condiciones que comprometen el tiempo para una genuina observación electoral de un elemento fundamental que aspiramos tener, no lo solamente por parte de la Unión Europea, también por el centro Carter y las Naciones Unidas.

Queremos una observación electoral que venga, que se despliegue, que pueda efectivamente constatar la realidad de lo que ocurre en un proceso electoral.

transcripción del video de Corina Machado

Y por supuesto, finalmente, la negativa del régimen a cumplir el primer punto del acuerdo de Barbados, que establece que el candidato las primarias pueda participar.

El régimen no solamente me ha impedido inconstitucionalmente inscribirme a mi candidatura, pero incluso, habiendo yo designado, junto con la plataforma unitaria una candidata que nos sustituye, el caso de la doctora Corina Lloris, tampoco ha permitido que la doctora Lloris pueda inscribirse en la tarjeta de la Mesa de la Unidad.

A día de hoy, se permitió que un candidato, el doctor Edmundo González Urrutia, pueda aparecer en la tarjeta pero teniendo entendido que aún hay plazo para sustitución, de manera que yo pueda eventualmente antes de que inicie ese plazo lograr mi inscripción.

Hoy, más que nunca, seguimos adelante hoy más que nunca, los venezolanos sabemos que tenemos una enorme fuerza y una gran responsabilidad histórica para lograr una transición pacífica con base en acuerdos y garantías mutuas.

Estamos dispuestos a llevarlo adelante y estamos hoy decididos, a pesar de toda la persecución, a pesar de todas las amenazas, a no detenernos.

Quiero también informarles que, en las últimas semanas, 6 miembros de mi equipo más cercano de campaña, 2 de nuestra dirección nacional, fueron secuestrados; están hoy detenidos en el Helicoide, el centro de tortura más grande América Latina. Otros 6 miembros directivos de mi comando de campaña nacional, recibieron órdenes de captura, el pasado 20 de marzo y están

transcripcion del video de Corina Machado

resguardados y solicitaron asilo a la embajada de Argentina, pero no se les ha dado el salvoconducto.

Las amenazas continúan, las informaciones de ataques a nuestro equipo o a nuestras sedes se mantienen, y hoy más que nunca les pedimos que alcen sus voces para que el régimen entienda que el mundo no va a tolerar niveles de persecución y acciones que violentan de esta manera no solamente los derechos humanos sino también el acuerdo de Barbados.

Hoy, más que nunca, Venezuela sigue adelante. Yo sigo recorriendo el país, organizando todos nuestros equipos, nuestros comandos, llevando un mensaje de fuerza, de esperanza y de lucha.

Y estoy segura que esta lucha tendrá un destino, que es la libertad.

Gracias por contar con Ustedes y seguimos hasta el final.